

FECHA: 13 DE MARZO DE 2025.

BOLETÍN: 161

ALE ROJO DE LA VEGA Y CLARA BRUGADA RECORREN TEPITO EN JORNADA CASA POR CASA

- *La alcaldesa destacó que el trabajo conjunto entre alcaldía y Gobierno de la Ciudad es la única forma de dar resultados reales a la ciudadanía.*
- *La jefa de Gobierno reconoció que en Cuauhtémoc hay coordinación más allá de diferencias políticas, priorizando siempre a la gente.*

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, acompañó a la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, a recorrer las calles de Tepito como parte del programa Gobierno Casa por Casa, un ejercicio de atención directa implementado por el Gobierno central, donde vecinas y vecinos plantean sus principales necesidades.

Durante el evento, ambas mandatarias coincidieron en la importancia de coordinar esfuerzos para atender a la población. “Este programa es una muestra clara del compromiso de nuestra jefa de Gobierno, Clara Brugada con nuestra gente. Y déjenme decirles que no es casualidad que haya iniciado este esfuerzo en Cuauhtémoc, es la segunda vez que nos visita en este programa, una alcaldía que representa el cambio de verdad. El cambio que se construye con trabajo en las calles, con acciones concretas y con un gobierno que escucha, pero sobre todas las cosas que responde”, afirmó Ale Rojo de la Vega.

Por su parte, Clara Brugada destacó que en Cuauhtémoc hay voluntad de trabajar en conjunto. “Aquí en la Cuauhtémoc gobierna la Ciudad de México y también gobierna la Alcaldía Cuauhtémoc. Así que tenemos que estar atendiendo a la gente, hacer a un lado cualquier diferencia que podamos tener y poner al frente lo que necesita la población y entonces unirnos para resolver y atender.”, expresó.

Como parte de esta estrategia, la jefa de Gobierno anunció una inversión de 3 millones 50 mil pesos para iluminar Tepito y mejorar la seguridad en sus 61 manzanas. “En coordinación con la alcaldía vamos a



COMUNICADO DE PRENSA

dejar Tepito sumamente iluminado, bien, que se sienta, que se vea y van a cambiar muchas cosas.”, informó.

Gobierno Casa por Casa es un programa del Gobierno de la Ciudad de México que busca acercar los servicios y atención a la ciudadanía con recorridos en las colonias para identificar y resolver problemáticas. Durante esta jornada, se recibieron 455 solicitudes a través del Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC), principalmente relacionadas con alumbrado, seguridad y limpieza de vía pública.

“Este programa no es solo una visita, es una forma de gobernar, de demostrar que las decisiones se toman aquí, en la calle, junto a la gente y que los problemas no se resuelven desde una oficina, sino tocando puertas, escuchando y sobre todo actuando.”, puntualizó Ale Rojo de la Vega.